Caring Health Center celebra el Mes Nacional de la Herencia Hispana

SPRINGFIELD — Caring Health Center se enorgullece en conmemorar el Mes Nacional de la Herencia Hispana desde el Lunes 15 de Septiembre hasta el miércoles 15 de Octubre de 2025

Este mes de homenaje reconoce las valiosas contribuciones, la riqueza cultural y el espíritu resiliente de las comunidades hispanas y latinas en los Estados Unidos. Resaltamos a los héroes cotidianos de nuestra comunidad: el personal, los pacientes y las familias cuyas historias enriquecen la cultura y el panorama de la atención médica en Springfield. Incorporar estas voces aporta autenticidad y conexión.

La misión de Caring Health Center es garantizar una
atención equitativa e inclusiva para todos, incluyendo a
pacientes hispanos y latinos.
Nuestro centro atiende a un
gran número de pacientes que
se identifican como hispanos
o latinos, muchos de los cuales
enfrentan barreras lingüísticas, desafíos económicos y
mayores índices de condiciones crónicas como la diabetes
y la hipertensión.

"Creemos que celebrar la herencia significa promover la equidad en salud," dijo Tania M. Barber, presidenta y directora ejecutiva de Caring Health Center. "Servimos con humildad cultural, eliminando barreras para acceder a una atención médica de calidad y a un costo accesible."

Caring Health Center atiende a personas y familias en 24 comunidades de la región. El 56% de nuestras consultas se dedica a la atención médica; el resto se distribuye entre atención dental, salud conductual y otros servicios esenciales. Más de la mitad de nuestros 21,000 pacientes reciben atención en español o en un idioma distinto al inglés.

"Creemos que celebrar la herencia significa promover la equidad en salud."

Tania M. Barber, presidenta y directora ejecutiva de Caring Health Center

Fundado en el extremo Sur de la ciudad en 1995, y celebrando su aniversario de 30 años, Caring Health Center comenzó con el compromiso de proveer atención médica esencial. A lo largo de los años, ese compromiso ha crecido, y ahora la organización ofrece una gama completa de servicios, incluyendo atención dental, servicios de salud conductual, el programa WIC, y servicios de farmacia en varios puntos de la ciudad. Entre nuestras adiciones sin costo para el paciente se incluyen la entrega gratuita de recetas, transporte gratuito para pacientes, y servicios de traducción e interpretación en 70 idiomas. Caring Health Center continúa innovando y priorizando la atención centrada en el paciente.

"Estamos sumamente orgullosos de los servicios que podemos ofrecer gracias a la generosidad y compasión de nuestros donantes", expresó Barber.

En los últimos años, Caring Health Center ha ampliado sus instalaciones y servicios para atender mejor a su creciente base de pacientes. En 2023, inauguramos el Tania M. Barber Learning Institute, que ofrece capacitación remunerada en el puesto de trabajo para posiciones médicas y dentales. El año pasado, establecimos una oficina satélite en el Springfield Rescue Mission para atender a la población sin

hogar de la ciudad. Hace solo unos meses, abrimos una moderna instalación médica con farmacia integrada en 1235 Boston Road. Más adelante este año, abriremos un nuevo centro médico y dental en 473-477 Sumner Avenue. Caring Health Center también provee servicios médicos y dentales a personas involucradas en el sistema de justicia a través de la Oficina del Sheriff del Condado de Hampden.

Como Centro de Salud Calificado a Nivel Federal (FQHC, por sus siglas en inglés), Caring Health Center enfrenta retos continuos debido a recientes cambios en la financiación federal. A pesar de estos desafíos, seguimos comprometidos con brindar servicios integrales de alta calidad a quienes más lo necesitan.

En honor a nuestro aniversario de 30 años, hemos lanzado una campaña de recaudación de fondos para mantener y expandir nuestros programas, asegurando un impacto duradero para las generaciones futuras. Invitamos a la comunidad a Celebrar 30 Años con \$30 — Un Pequeño Aporte, un Gran Impacto. Las donaciones apoyarán directamente el crecimiento y desarrollo continuo de servicios esenciales como atención médica, dental, de salud conductual y de farmacia. 30 Años Fuertes: Honrando el Pasado, Celebrando el Presente, Construvendo el Futuro.

Para más información sobre Caring Health Center, para realizar una donación o para conocer más sobre el impacto de nuestra organización en la comunidad, visite caring health.org o comuníquese con el Director de Mercadeo y Comunicaciones, Raymond E. Kelly, al 413-739-1100, ext. 2207, o por correo electrónico a rkelly@caringhealth.org.

GUÍA DE LECTURA

LA VOZ DE NUESTRA GENTE



- Portada •
- Noticias Locales Pág. 2, 4, 6, 8
- Cocinando Página 5
- Noticias del Estado Página 7
- Noticias Nacionales Pág. 10, 11
- Clasificados Página 11



Publicidad/Advertising 413_788_1250

elpueblolatino@repub.com

El Pueblo Latino es publicado por el diario The Republican. Nuestras oficinas están localizadas en el 1860 de la Calle Main, Springfield, MA. Toda forma de publicidad está sujeta a los términos y condiciones de la tarjeta de precios de El Pueblo Latino, y todos los anuncios enviados están sujetos a la aprobación de el Editor. El Editor se reserva el derecho de cancelar una orden de publicidad o rechazar o modificar cualquier tipo de publicidad o imágenes. The Republican Co. no será responsable por la colocación de anuncios incorrectos. La responsabilidad por falta de publicación de un anuncio no excederá de un reembolso o un crédito por el precio original del anuncio. La responsabilidad por un error no excederá el costo del espacio de la sección que ocupara el error. Un crédito será permitido por la primera inserción solamente.

el error. Un crédito será permitido por la primera inserción solamente.
Los anunciantes deben verificar los anuncios cuando sean publicados.
El contenido de esta publicación esta protegido © 2015 The Republican Co.
Todos los derechos reservados. Ninguna parte de El Pueblo Latino puede
ser reproducida en cualquier forma sin el consentimiento del Editor.
Para comunicarse con El Pueblo Latino, por favor envíe sus cartas,
comentarios, escritos y/o fotos a: El Pueblo Latino, P.O. Box 1329,
Springfield, MA. 01102-1329. Por e-mail a elpueblolatino@repub.com